

2学期のスタートです

□2学期のスタートにあたり、始業式で次のようなお話をしました。

1学期の終業式で、1学期に起こった地震や被害をうけ、毎日、いつものように起き、いつものように登校し、授業を受け、いつものように友達と語り、部活動をし、もどる家があり、家にもどるといつもの生活を送ることができる。そのあたりまえの生活ができることはどれだけ貴重か、素晴らしいことか、皆さんは、補習、部活動、受験勉強 いろいろなことに挑戦すると思います。決して無駄にすることなく過ごしてください。

夏休みは充実していましたか。部活動に一生懸命取り組んだ人、体育館ではいつも元気な声が聞こえていました。また、外での活動、日焼けが頑張った証ですね。受験勉強に力を注いだ人、その成果がためされる2学期家族との充実した時間を過ごした人、夏休みにしかできない経験をした人もいるかもしれません

補習、部活動 高須フェスティバルでも本校生徒活躍しました。今日からまた、学校での生活が始まります。2学期は、1年でも一番長い学期です。始業式の今日は、暑い。しかし2学期の終業式のころには、外は雪が降っているかもしれません。

そんな長い2学期は、皆さんが、一年間で一番成長することができる学期でもあります。

さて、

各学年へのメッセージです。

3年生のみなさんは、進路決定直前の時期になりました。進学、就職とも悔いの残らぬようしっかりがんばってください。

2年生のみなさん、もうすぐ高校生活の折り返し点であることを、

1年生のみなさんは高校生活の助走段階が終わったことを意識し、今学期に臨んでください
全員にメッセージです

自分が、何が何でもやり遂げたいという志を持った時、人はとても強くなれる

なにが何でも という目標はありますか？

皆さんの活躍を心から願っています。応援しています。

まだまだ暑い日が続きます。熱中症にも引き続き気をつけ、充実した2学期にしてください。

□着任式

ジャニス先生の後任として この度本校にバラダレス・パーラー先生をお迎えすることになりました。

パーラー先生はカナダ出身で、8月に日本に来られました。

来日されてまだ1か月。

分からないことや、不安も多いと思います。

今日から新学期、

先生は、8月から本校でお仕事をされていますが、今日からたくさんの本校生徒と交流することになります。恥ずかしがらず、パーラー先生に話しかけてください。

笑顔が一番 先生にとってうれしいと思います。

